

1°.—Le terrain situé au terminus de la ligne des tramways, à l'Abord à Plouffe, soit en bas ou en haut du pont. L'un ou l'autre de ces emplacements ferait un beau parc.

2°.—Le terrain appartenant à M. Brunet dans les paroisses Ste-Geneviève et Pointe-Claire.

3°.—Le terrain de M. J. Anderson, dans la paroisse St-Laurent.

4°.—Un certain terrain situé près des usines de la Compagnie hydraulique de Lachine.

5°.—Le terrain appartenant aux Messieurs de St-Sulpice, dans la paroisse Sault-au-Recollet.

6°.—Le terrain appartenant à M. Kydd et à la Succession Viau, dans Rosemont.

7°.—Un certain terrain dans les environs de la ferme de MM. Beaudry et Brouillet, sur le bord du fleuve dans la paroisse Pointe-aux-Trembles.

8°.—Un terrain dans la pointe de l'Île (Rivière des Prairies.)

9°.—Un autre terrain pourrait être réservé sur les fermes de MM. Tait et Gougeon, dans le centre de l'Île, (paroisse St-Laurent).

Tous ces terrains pourraient être achetés actuellement à des conditions avantageuses. Nous ne pouvons donner le prix exact de chacun d'eux, mais nous croyons que le coût total n'excéderait pas \$600,000.

En terminant nous devons déclarer que nous approuvons entièrement les idées émises par M. l'échevin Lavallée, et nous osons espérer que la Ville prendra les mesures nécessaires pour assurer l'exécution de son projet.

Agrééz, Messieurs, l'assurance de notre considération très distinguée,

A. PINOTEAU,
Surintendant des Squares.

J. HENDERSON,
Surintendant du Parc Mont-Royal.

1°.—The land situated at the terminus of the Electric Railway, at Abord à Plouffe, either below or above the bridge. Either of these sites would make a good park.

2°.—The land belonging to Mr. Brunet in the parishes of St. Geneviève and Pointe Claire.

3°.—The land belonging to Mr. J. Anderson in the parish of St. Laurent.

4°.—A certain piece of land situated near the works of the Lachine Hydraulic Co.

5°.—The land belonging to the Seminary of St. Sulpice in the parish of Sault au Recollet.

6°.—The land belonging to Mr. Kydd and the Estate Viau in Rosemont.

7°.—A certain piece of land in the vicinity of Messrs. Beaudry and Brouillet's farm, on the bank of the river, in the parish of Pointe aux Trembles.

8°.—A piece of land at the point of the Island, Back River.

9°.—Another piece of land might be reserved on the farms of Messrs. Tait and Gougeon, in the centre of the Island, parish of St. Laurent.

All these lands might be purchased at the present time on most advantageous conditions; we cannot give the exact price of each of them, but we believe that the total cost would not exceed \$600,000.

In conclusion we beg to state that we entirely approve of the suggestions made by Ald. Lavallée, and we trust that the City will take such measures as may be necessary to ensure the carrying out of his project.

Your obedient servants,

A. PINOTEAU,
Superintendent of Squares.

J. HENDERSON,
Superintendent of Mount Royal Park.

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée du 6 décembre

Sont présents: MM. les échevins Carter, président, Sadler, Ames, Vallières, Lavallée, Larivière, DeSerres, St-Denis et Bastien.

—La question de l'élargissement de la rue St-Antoine à 80 pieds étant prise en considération, M. l'échevin Sadler

Propose: Que le dernier paragraphe de la section 15 du chap. 62, 3 Edward VII soit amendé en y remplaçant les mots: "soixante pieds" par "quatre-vingts pieds."

M. l'échevin DeSerres propose en

Amendement: D'ajouter les mots suivants: "pourvu que le surplus du coût de cette expropriation ne dépasse pas \$30,000."

L'amendement est rejeté et la motion principale est adoptée. (M. l'échevin DeSerres dissident).

—Soumis, par le greffier de la Ville, un projet des avis d'amendements qui devront être publiés.

M. l'échevin Carter propose et il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant d'autoriser le greffier à publier ces avis immédiatement suivant la loi.

—Des projets d'amendements recommandant de porter à \$200 la taxe des prêteurs d'argent et à \$15 celle des automobiles sont adoptés.

—Étant pris en considération l'amendement concernant la redevance annuelle qui devra être payée pour voûtes, caveaux et soutes à charbon sous les trottoirs, il est

Résolu: De demander à M. Ethier de rédiger cet amendement de manière à ce que ce loyer soit basé sur la valeur du terrain et l'étendue du trottoir.

—La question de l'élargissement des abords du pont Wel-

LEGISLATION COMMITTEE.

Report of meeting held the 6th of December

Present: Ald. Carter, chairman, Sadler, Ames, Vallières, Lavallée, Larivière, DeSerres, St. Denis and Bastien.

The question of the widening of St. Antoine street to 80 feet being considered,

Ald. Sadler

Moved: That the last paragraph of section 15 of 3 Edward VII, chapter 62, be amended, by replacing the words "sixty feet" by "eighty feet."

Ald. DeSerres moved in

Amendment: That the following words be added thereto: "provided that the excess of cost of said expropriation does not exceed \$30,000."

The amendment was lost and the main motion adopted. (Ald. DeSerres dissenting).

Submitted by the City Clerk, a draft of amendment notices which are to be published.

Moved by Ald. Carter and

Resolved: That a report be made to Council recommending that the City clerk be authorized to publish said notices immediately, according to law.

Drafts of amendments recommending to increase up to \$200 the tax on money lenders, and to \$15 on automobiles were adopted.

The amendment concerning the annual rent to be paid for vaults, cisterns and coal shuttes under sidewalks being considered, it was

Resolved: That Mr. Ethier be asked to draft an amendment so the rent in question can be based on the value of the ground and the area of the sidewalk.

—The question of the widening of the approaches of Wel-